

Handchirurgie *Hand Surgery*

- ▶ Handchirurgische Implantat-Systeme
Hand Surgery Implant Systems



A.K.TEK[®]
MEDIZINTECHNIK

Produktionsreife Lösungen

„Es ist die Kombination aus Technologie-Erfahrung, Werkstoff-Erfahrung und Anwendungs-Wissen mit bewährter Entwicklungs-Kompetenz und unserer Art von Phantasie des technischen Entwicklers.“



solutions, ready for production

'It is the combination of technological experience, material experience, application of insights together with proven developmental competency, and our style of imaginative technological development.'

► Vom Kundenwunsch bis zur High-End-Lösung

A.K. TEK MEDIZINTECHNIK bietet die Kombination von Entwicklungs-Kompetenz mit High-End-Fertigungstechnik, intelligenter Oberflächentechnik und kontinuierlicher Qualitätssicherung – von der Einzel- bis zur Serienfertigung.

From Client Request to High-End Solution

A.K. TEK MEDIZINTECHNIK offers a combination of developmental competency and high-end production technology, intelligent surface technology, and continuous quality assurance, from individual to series production.



► Technologien und Verfahren

A.K. TEK MEDIZINTECHNIK bietet ein umfangreiches Portfolio an Technologien und Verfahren u. a.

- verschiedene Herstellungsverfahren
- Oberflächen-Technologien
- Reinraum-Anwendungen

Technologies and Procedures

A.K. TEK MEDIZINTECHNIK offers a wide range of technologies and processes

- various manufacturing processes
- surface techniques
- clean room applications



A.K. TEK[®]
MEDIZINTECHNIK



A.K. TEK GmbH Medizintechnik · Röhrensprung 16 · D-58093 Hagen · www.ak-tek.de
Fon +49 (0) 2331 396036-0 · Fax + 49 (0) 2331 396036-8 · E-Mail: info@ak-tek.de